

Artikel vom 07.03.2023

Ja zum Auto - kein Verbrennerverbot



JA ZUM AUTO - NEIN ZU VERBOTEN

Ja zum Auto - Nein zu Verboten!



Mobilität ist ein Grundbedürfnis des Menschen. Niemand, kein Staat, keine Gesellschaft kommt ohne Mobilität aus. Ohne das Auto ist selbstbestimmte Mobilität nicht möglich und unser Wohlstand in Gefahr.

JA ZUM AUTO - NEIN ZU VERBOTEN

- Das Auto ist Sinnbild für Freiheit, Selbstbestimmung, individuelle Mobilität und Wohlstand.
- Das Auto ist für Millionen Bürgerinnen und Bürger Bedingung der Lebensqualität und Erwerbsfähigkeit - gerade für Pendler, gerade im ländlichen Raum.
- Das Auto ist mit etwa 250.000 direkten und indirekten Arbeitsplätzen in der Automobil- und Zulieferindustrie das Rückgrat der bayerischen Volkswirtschaft und Basis unseres Wohlstands.
- Das eigene Auto ist für viele junge Menschen der Schritt in die Unabhängigkeit und für Menschen im Alter oder mit Behinderung der Schlüssel zu Selbstständigkeit und Teilhabe.
- Das Auto ist das Familienfahrzeug und unverzichtbar für die unterschiedlichsten Wege, den Einkauf, den Arztbesuch oder den Urlaub.
- Das Auto kann einen wesentlichen Beitrag zur Klimaneutralität leisten, wenn wir es schaffen,

alternative CO2-neutrale Kraftstoffe für die Bestandsflotte marktgängig zu machen.

Deutschland wird nicht durch ständig weitere Verbote, wie das faktische Dieselfahrverbot in München oder das Verbrennerverbot ab 2035 klimaneutral, sondern nur durch Innovation und Technologieoffenheit.

Das sind unsere drei Kernforderungen:

1. Kein ideologisches Verbrennerverbot 2035: Wir fordern eine europäische Regelung, damit Neufahrzeuge mit CO2-neutralem Kraftstoff auch nach 2035 zugelassen werden können.
2. E-Fuels-Strategie: Wir fordern eine Zukunftsoffensive für synthetische Kraftstoffe. Dazu gehört die Beimischung von synthetischen Kraftstoffen in Benzin und Diesel und eine Befreiung von der Energiesteuer für nichtfossile Bestandteile von Kraftstoffen.
3. Keine ideologische Verbotspolitik gegen das Auto: Wir fordern ein Ende der Anti-Auto-Haltung, keine Fahrverbote für Innenstädte, keine weitere Umwidmung von Parkplätzen, kein Tempolimit auf deutschen Autobahnen.

Unsere herzliche Bitte: **Unterstützen Sie unsere Forderungen und setzen Sie sich mit uns für eine Verkehrspolitik ein, die weiterhin die individuelle Mobilität ermöglicht.**